

CAMPING



la Brûlade



LA REGION



Bienvenue dans le Var, au camping La Brûlade !

C'est à 1 kilomètre des plages du Var, entre Hyères et le Lavandou, que vous accueille le camping la Brûlade. Ce camping de petite taille d'une centaine d'emplacements baigne dans une ambiance familiale et conviviale comme en témoignent les nombreux habitués qui reviennent chaque année y passer leurs vacances. La Brûlade vous reçoit dans un cadre verdoyant et ombragé qui fleure bon la Méditerranée et où les animaux sont les bienvenus, sauf en location. Propice à la détente et aux longues siestes bercées par les cigales, le camping dispose également d'une piscine pour le bonheur des enfants. Notre parking est sécurisé.

Idéalement situé pour qui souhaite partir à la découverte du Var et de son littoral, ce camping vous permettra de découvrir à seulement quelques minutes la Presqu'île de Giens ou Borme les Mimosas. Le camping est desservi par des pistes cyclables.



Welcome to the Var, on camping La Brûlade!

At 1 kilometre from the Var beaches, between Hyères and le Lavandou, camping la Brûlade is happy to welcome you. This small-scale campsite has about one hundred camping pitches and a cosy, family atmosphere well appreciated by the faithful campers that visit us each year. La Brûlade welcomes you in a green and shady environment that smells like the Mediterranean and where pets are allowed, except for the rental accommodations. This is the ideal site for some relaxing and for long naps while the crickets are singing. The campsite also has a swimming pool for the children to enjoy. The parking space is secured.

Ideally situated for those who want to discover the Var and its coast, this campsite will allow you to discover the Peninsula of Giens or Borme les Mimosas at a few minutes away. The site is served by cycle paths.

LE CAMPING



Emplacements pour tente, caravane ou camping-car

Les emplacements du camping la Brûlade se répartissent sur les 1,5 ha du domaine, à l'abri d'une luxuriante végétation méditerranéenne. Plus ou moins ombragés, suivant les préférences de chacun, ces emplacements sont plats, délimités et facile d'accès, que vous séjourniez en tente, en caravane ou en camping-car. Tous disposent d'un accès à l'électricité (10 A) et des points d'eau ne sont jamais loin.

Pour le confort des campeurs, le bloc sanitaire, récemment rénové, possède tout ce dont vous avez besoin pour vos vacances dans le Var : douches, lavabos, lavabos individuels wc, saintaire handicapé, etc. Il est également équipé d'une laverie.



Camping pitches for tents, caravans or campervans

The camping pitches of la Brûlade are divided over the 1,5 ha site, in the shade of a rich Mediterranean vegetation. More or less shady, depending on what you prefer, the camping pitches are flat, delimited and easily accessible, whether you're staying in a tent, a caravan or a campervan. All camping pitches have electricity (10 A) and water points are nearby.

For the comfort of our campers, the recently renovated sanitary block has all you need for your holiday in the Var: showers, wash basins, toilets, disabled access sanitary, etc. It also has a launderette.



LES SERVICES



Des services pour des vacances confortables

Le bar - restaurant du camping la Brûlade vous propose, une cuisine traditionnelle à déguster sur place ainsi qu'un service de plats à emporter. Il tient également à votre disposition un dépôt de pain (pain et viennoiserie) et sert les petits déjeuners en matinée. En haute saison, des soirées à thème viennent animer sa terrasse. (Ouverture du 01/04 au 30/09)

Outre son bar - restaurant, le camping est doté d'une piscine (ouverte du 01/04 au 30/09, la durée d'ouverture pouvant être écourtée en fonction de la météo), d'un bouldrome, d'une aire de jeux pour les enfants et d'un accès wifi gratuit sur tout le terrain.

DATES OUVERTURE

Piscine



Services for a care-free holiday

The bar - restaurant of camping la Brûlade offers you, from the opening to the closure of the campsite, traditional cooking that you can taste on site as well as take-away meals. The bar - restaurant also has a bread service (French bread and pastries) and serves breakfast in the morning. During the high season, theme-nights are organised out on its terrace. (Opening from 01/04 to 30/09)

A part from the bar - restaurant, the campsite also has a swimming pool (open from 01/04 to 30/09, the opening dates could be shorten depending on the weather), a boules field, a play area for children and a WiFi access on the entire site.



LES LOCATIONS



Locations de mobil-home

2 chambres - 2/6 personnes - Ancienneté : - 7 ans

Toutes nos locations sont équipées d'une terrasse avec salon de jardin. Les animaux sont refusés dans les locations. Interdiction de fumer dans les locations. Nos locations mobil-home ne sont pas équipées pour accueillir les personnes à mobilité réduite. arrivée 16 heures et départ avant 10 heures. Pour toutes locations, apportez draps et serpillière.



Rent of mobile homes

2 bedrooms - 2/6 persons - Age : - 7 years

All rentals are equipped with a terrace with garden furniture. Pets are not allowed in rentals, no smoking Mobil-home are not equipped to accommodate disabled arrival from 4 p.m. departure before 10 a.m.

Please bring sheets, blankets for all rentals





Tous nos Mobil-home

1er chambre avec 1 lit double (140 cm) conçue pour accueillir 1 lit bébé, 2e chambre avec 2 lits d'une place (70 cm), banquette convertible lit 2 places au salon (130 cm constitué avec les coussins) séjour avec coin cuisine comprenant évier, réfrigérateur table de cuisson à gaz, micro-onde, vaisselles pour 6 personnes, ustensiles de cuisine, cafetière, chauffage, salle d'eau avec douche, lavabos et WC séparés, eau chaude, gaz et électricité. Terrasse couverte et emplacement pour 1 véhicule. Linge de maison non fourni.

CORAIL

Mobile Home de 26m²
Avec terrasse couverte

* climatisation / air conditioner



Océane

Mobile Home de 26m²
Avec terrasse couverte

* climatisation / air conditioner





All Mobil-home

Mobil-home 4 home 4 fee 2/6 1st bedroom with a double bed (140cm) second bedroom with 2 single beds (70 cm) , convertible sitting area (130cm), bathroom, separate wc, fully equipped kitchen, fridge, micro wave, coffee machine, dining area, crockery and cutlery for 6 garden furniture, gas and electricity, linen not provided.

ILES D'OR

Mobile Home de 31m2
terrasse intégrée comprise

* climatisation / air conditioner



MEDITERRANÉE

Mobile Home de 21m2
Avec terrasse couverte

* climatisation / air conditioner



ACCES

CAMPING

la Brûlade
★★★★

- 📍 Camping La Brûlade
Avenue du Général de Gaulle
83250 La Londe les Maures
- ☎ 06 14 71 45 55 - 04 94 66 86 28
- ✉ contact@camping-la-brulade.com